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№ 3

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．地区大会 PR……

	 　　地区大会実行委員会（名古屋清須RC）
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	 ９．新入会員挨拶……稲
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や
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会員

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／29）……

	 　　クラブ協議会並びに懇親会

	 　　　　　　　　	（フェローシップ委員会）

	 　　17：30 ～刈谷商工会議所

	 　（８／５）……

	 　　クラブフォーラム（会員増強委員会）

	 　　講師　地区会員増強委員長　

	 　　　　　　　澤田　文雄	様（豊田東RC）

	 　　　　　地区出向者アワー　

	 　　　　　　　水越　彌生	会員

	 　　　　　　　	（紹介者　新海　伸二	会員）

　13：00　15．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー　磯村　　厳 会員

	 　　　　　〃　　　　黒田　栄一 会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30	 19．散　会

ビ ジ タ ー

今泉　明広	様（名古屋清須RC）

酒井　温司	様（名古屋清須RC）

出 席

会員総数　97名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　90名

欠　席　９名　　出席率　90.00％

前々回（７／１）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）７月16日火曜日、刈谷市竹中良則市長、稲垣武新

市長を表敬訪問してきました。

２）７月18日木曜日、京和カントリークラブにて、７

月のゴルフ同好会が開催されました。グロス77ネッ

ト72.2の素晴しいスコアで盛田豊一会員がベスグロ、

エージシュートも含め優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日２名の方が入会されましたので、会員数が95

名から97名となります。稲吉会員はフェローシップ

委員会、土屋会員は会場委員会の配属となります。

２）11月９日、10日に開催されます。国際ロータリー

地区大会のパンフレットをメールボックスに配布さ

せて頂きました。

第3057回例会プログラム
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例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内
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会 長 あ い さ つ

杉浦　文雄

　本格的に暑くなりました皆様熱中

症対策はよろしいでしょうか？

　屋外のスポーツも地表温度が37度

を超えると、たとえ大会であっても

中止することが決まってるスポーツ

協会もあるようです。ゴルフ等もご

注意ください。

　さて、今回も、ガバナー来訪までのロータリーについ

てと言うことでガバナーの紹介、方針等について少し説

明させていただきます。

　伊藤ガバナーのプロフィールをスクリーンに映し出し

ました。

　（商社マンである事、幼稚園経営のスペシャリスト	等

紹介）

　特には	刈谷ロータリークラブ99―00年度野村パストガ

バナー、内藤地区幹事の次の年度が江南ロータリークラ

ブで伊藤ガバナーのお父様のロータリアンが内藤さんが

引き継いだ地区幹事でした。私も一昨年前に江南ロータ

リーに卓話に行きました時、伊藤ガバナーのお父様から、

会場に着くと同時に

　「杉浦さん、内藤さん、野村さんお元気ですか？特に

内藤さんには地区幹事の引き継ぎを受けた時以降大変お

世話になっているんですよ」のお言葉をいただき、名刺

をお預かりして帰ってきました。

　さて、本題ですが地区方針は

グローバルに考え	地域社会とつながり	ロータリーを成

長させようです。

　私達は大きな変化の時代にロータリー活動をしていま

す、クラブの持続可能性は知的多様性と革新的柔軟性の

キーワードにより高まる。と言うようなことを述べられ

てます。詳しい説明はガバナー訪問時にありますので是

非お聞きください。

　そして活動方針として

①クラブ戦略委員会で例会と奉仕の在り方を見直す

②会員増強と退会防止

③ポリオ撲滅への貢献

④ロータリー賞への挑戦

⑤国際大会への参加

となっております。

　特に、刈谷ロータリークラブとしては、理事役員の皆

さまに何度かお集まりいただきクラブ戦略会議を実施し

てまいります。伝統と格式を重んじ、益々永く続くロー

タリーであるための協議を重ねて、お役に立ちたいと思

います。

　また、今回はロータリー賞への挑戦をし、是非とも受

賞を狙いたいと思います。皆様のご支援をよろしくお願

いいたします。

　そしてガバナー公式訪問前に、事前に伊藤ガバナーに

お聞きしたいこと、ご意見がある方は是非私にお申し出

　　　　　　

いただけたら幸いです。私も役目として喜んで聞きに行

きたいと思います。

　会長挨拶は以上でございます。

今年度地区大会 PR

2019―20年度　国際ロータリー第2760地区

地区大会ご案内

大会第１日目　2019年11月９日（土）

大会第２日目　2019年11月10日（日）

会　　　　場　ホテルナゴヤキャッスル

新入会員アワー

磯村　　巌 会員

　2019年４月に伝統と格式ある刈谷

ロータリークラブに入会させて頂き

ました、磯村巌と申します。まずは、

会社紹介から始めさせて頂きたいと

思います。

　当社、豊安工業株式会社は、プラ

ント設備の設計施工・メンテナンス

や、エネルギーマネジメントまで、お客様の工場の心臓

部を守る企業として70年間日本のモノづくりを支えてき

ました。工場を運営する上で避けては通れない「エネル

ギー対策・環境保全」をあらゆる方向から考え、実際に

取り組みを行っています。お客様のニーズに最適なプラ

ント設備をご提案し、トータルでフルサポートする豊安

工業にぜひお任せください。

　業務内容と致しましては、工場の機械を動かすための

エネルギーを作り出す「ボイラー」や、エネルギーを運

ぶための「配管」などの保守管理・メンテナンスをする

仕事になります。そのため、お客様の業種は多種多様で

あり、どんな業種の工場でも、ご対応できるのが当社の

強みとなっておりますので、どうぞ宜しくお願い致しま

す。

　次に、私の自己紹介をさせて頂きます。名前は「いそ

むら	いわお」といいます。

　年齢は、今年で42歳になりました。座右の銘は「継続

は力なり」です。仕事も趣味もコツコツと地味なタイプ

です。趣味は「プチ筋トレ」です。プチとつけたように、

少ししかやれていません。週１回１時間、月に３～４時

間程度しか出来てないないですが、地味に５年間継続で
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きています。私が趣味のプチ筋トレを続けている理由は、

「太って健康を害したくない、でも美味しいものもたく

さん食べたい」という願望を、少しでも叶えるためにやっ

ております。急激には痩せませんが、少し筋トレをして、

少し糖質を気にしているだけでも、ジワジワと効果は出

るはずなので、皆様も是非、お試し下さい。気になる方

は、直接、お聞き頂ければ詳しくお話致します。

　充実したロータリー活動ができるよう、尽力して参り

ます。どうぞ、宜しくお願い致します。

新入会員アワー

黒田　栄一 会員

　伝統と格式ある刈谷ロータリーク

ラブに４月より入会させていただき

誠にありがとうございます。大変光

栄であるとともに身が引き締まる思

いです。

　私は1961年11月刈谷市に生まれ、

地元の小学校（小高原→住吉）、刈

谷南中学、名城大附属高校・大学へと進学し卒業後は現

在の会社に入社しました。自宅は、刈谷市寿町に住ん

でおり、家族構成は、妻と子供３人（長女、長男、次

男）そして猫３匹です。長男は昨年結婚し、７月12日に

は初孫が生まれました。趣味は、①「カメラ好きが園芸

にはまる」カメラが好きでバラ園やアジサイ園等各地に

撮影に行っていましたが、撮るだけでは飽き足らず今で

は庭に100鉢以上のバラやアジサイ、季節の花を趣味で

育てています。②「マシンでのウォーキングでは物足り

ずリアルウォーキング」毎週25キロ以上歩くことを目標

にウォーキングしています。会社→刈谷駅→自宅は定番

コースですが、特に好きなのが、名古屋駅から伏見、栄

経由で上前津まで行き大変おいしい食パンを買って帰る

のが楽しみです。

　生業は、栄熱処理工業㈱で代表取締役社長を務めてお

ります。熱処理とは「赤めて冷やす」と言われるように、

金属材料に加熱と冷却の組み合わせによって製品の形を

変えることなく性質（強さ、硬さ、粘さ、耐衝撃性、耐

摩耗性等）を向上させる加工技術です。

　創業は、1960年６月　祖父黒田生栄が豊田工機㈱（現

㈱ジェイテクト）を定年退職後、設立されました。	創

業初期は、主に豊田工機㈱様にお仕事をいただき細々と

熱処理業を営んでおりましたが、高度経済成長の波にの

り、自動車関連部品、工作機械部品の受注拡大により工

場及び設備の増設等を経て、創業59周年を迎えることが

できました。

　ローターリークラブの一員として諸先輩方からご指導、

ご鞭撻を賜りながら何事にも奉仕の心で活動していきた

いと思いますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。

　　　

新 入 会 員 紹 介

氏　　名　稲
いな

吉
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　克
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己
み

生年月日　昭和40年４月21日

推	薦	者　加藤　英二 会員

職業分類　電力供給

事業所名　中部電力株式会社

役	職	名　刈谷営業所長

所属委員会　フェローシップ委員会

氏　　名　土
つち

屋
や

　和
かず

哉
や

生年月日　昭和44年10月24日

推	薦	者　神谷　光義 会員

職業分類　生命保険

事業所名　明治安田生命保険相互会社

役	職	名　刈谷支社長

所属委員会　会場委員会

７月度刈谷RCゴルフ例会

令和元年７月18日㈭

於：京和カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 盛田　豊一	 77	 4.8	 72.2

	 ２　位	 二村　寿泰	 80	 7.2	 72.8

	 ３　位	 佐野　彰彦	 91	 18.0	 73.0

	 Ｂ　Ｂ	 神野　公秀	 104	 19.2	 84.8


